

Euskaratzeko lanean ari gara.

Notiica publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el miércoles día 22 de Agosto de 2012.

IRUN

Transporte y seguridad ciudadana, entre los asuntos destacados por los vecinos de Dumboa

El Ayuntamiento hace público el informe de la reunión enmarcada en la iniciativa 'El alcalde en los barrios'

22.08.12 - 01:08 - M. A. I. | [IRUN.](#)

El Ayuntamiento realizará en el barrio algunas actuaciones de mantenimiento urbano. Se colocarán bancos en la calle Dumboa, respondiendo a la petición de los vecinos.

El área de Sociedad de la Información y Participación Ciudadana ha dado a conocer las conclusiones de la reunión que el alcalde, José Antonio Santano, mantuvo con los vecinos de Dumboa, dentro de la iniciativa 'El Alcalde en los barrios'. Tras Larreaundi, Artía, Belaskoenea y Behobia, la reunión en la Asociación de Vecinos de Dumboa fue la quinta parada de un recorrido que «busca escuchar a los ciudadanos de Irun y recoger en estos encuentros sus ideas, preocupaciones y opiniones sobre sus barrios y la ciudad», explicaba Pedro Alegre, delegado de Sociedad de la Información y Participación Ciudadana.

En el informe, están detallados los distintos asuntos que centraron el encuentro, entre otros, mantenimiento urbano, transporte público y seguridad ciudadana. Tal como viene siendo habitual desde que arrancó esta iniciativa, el delegado Pedro Alegre se reunió con el resto de áreas involucradas para estudiar las aportaciones de los vecinos y valorar las actuaciones que dan forma a este documento.

Sobre las acciones ligadas a obras y mantenimiento, se proyectan algunas actuaciones de reparación o adecuación en el pequeño puente situado junto a la desembocadura del canal de Artía y en los túneles de la parte inferior de la variante, ante distintas observaciones realizadas

Transporte y seguridad ciudadana, entre los asuntos destacados por los vecinos de Dumboa

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2012(e)ko abuztua(r)en 22-(e)an 11:52etan -

por varios vecinos. Asimismo, se va a proceder a instalar algún banco en la calle Dumboa.

Otro de los asuntos que centraron la reunión fue la limpieza de vías públicas y problemas medioambientales. En este apartado , se trasladaron algunos comentarios a distintas entidades e instituciones que tienen competencias en estos asuntos, como en este caso la instalación de pantallas de insonorización en la variante, una solicitud que ha sido remitida al Departamento de Movilidad e Infraestructuras de la Diputación.

Además, otro de los temas tratados por los vecinos de Dumboa fue el uso del contenedor amarillo, ante lo que se plantea la realización de una nueva campaña divulgativa en relación con la puesta en marcha del quinto contenedor, que se sumaría a la reciente iniciativa llevada a cabo por las agentes cívicas sobre la gestión de residuos dentro de la campaña 'Irun por el civismo'.

Todas las conclusiones del encuentro de Dumboa, al igual que las del resto de los barrios se pueden conocer a través de la página web municipal www.irun.org.

'El Alcalde en los barrios' proseguirá su recorrido y en las próximas semanas se anunciará una nueva reunión de esta iniciativa, que tal como recordaba Pedro Alegre, se encuentra recogida en el Decálogo firmado por el alcalde que favorece la ética municipal.